



あいのわ福祉会

Ayase River Times

みんなで「ほっと、いっしょに、いきいきと」
～安心・信頼を大切に 共に考え・学び、お互いの自己実現を目指します～

16年間ありがとう

施設長 横内 康行

あいのわ福祉会には平成11年4月より丸16年間お世話になりました。ありがとうございました。この間、多くの利用者さんとそのご家族と触れ合うことが出来、自分の人生の集大成を全うすることが出来たのもすべて皆さんのお蔭です。悔いることのない人生でした。

足立あかしあ園の60名、分室時代の10数名、竹の塚あかしあの杜の75名、そして最後の綾瀬あかしあ園の54名と、多くの利用者さんに接し、いつもフレッシュでフレンドリーなとても心地良い気持ちで仕事をさせて頂きました。みんなの喜ぶ顔が何よりもエネルギーのもとになったからです。

皆さんと関わることがなかったならば、おそらく天皇・皇后陛下が平成17年に行幸啓されることもなかつたでしょうし、その後平成25年に皇居に呼ばれることももちろん無かったことでしょう。すべて皆さんと深く関わってこそその人生の上に成り立ったものです。

終わりに、この3月末でちょうど65歳となりましたので、これを機会にこれからはもう少しゆっくりしたリズムで、障がいのある方への恩返しのための時間を持ち、福祉社会に貢献したいと思っています。

本当に長い間お世話になりました。ありがとうございました。皆さんお元気で!!

綾瀬あかしあ園 思い出写真館

今までの綾瀬あかしあ園の思い出を
沢山の写真で振り返ってみました♪



その他 沢山の写真が綾瀬あかしあ園の1階ロビーに飾ってあるので、ぜひ見にいらして下さい！



今年度を振り返って…

今年度も今月で終わり…ということで、各グループで1年を振り返っていただきました。

1

1 グループ

今年度の1グループは、支援員の期中異動や利用者さんの長期のミドルステイ利用等、この4月の大規模な利用者さんや支援員の異動を待たずしてお別れの多い年度でしたが、お散歩やレクリエーション等、利用者さんと支援員が一緒にのんびり、ゆったりと絆を深められました。

次年度から皆それぞれの場所で、新しい縁を結んでいかれると思います。皆頑張りましょう！！



2

2 グループ

いよいよ2グループで過ごす時間もあと僅かになりました。2グループでは、改めて今年学んだことの振り返りをしています。今年は集団生活で大事なこととして、気持ちの良い挨拶や思いやりについて一緒に考えました。「この先それぞれの方が過ごす集団生活の中で、2グループ皆で一緒に考えたことを忘れずにふと思い出してほしいです」と活動を締めくくると、皆さんしっかりと聞いて下さっていました。

また、27日の解散式では2グループと言えば「2×1×E」ということで、再び全員でダンス練習を行っています。当日、全員で披露することは出来ないのですが、それまでの間に全員で練習をして、気持ちは1つになって発表したいと思っています！

1年間ありがとうございました！



3 グループ

音楽と身体を動かすことをメインにし、みんながいきいきと生活できるグループを目指して活動していました。出席率が高く、毎日たくさんの人とたくさんの声でにぎわっていた3グループです。宿泊行事や外出行事では、全員が参加することができ、外出先での豪華な昼食はとても良い思い出となっています。

4月からはそれぞれの場所にいきますが、新たな場所でもみんなの個性を存分に発揮して頂きたいと思います。

ARTを読んでくださっているみなさんへ、今まで3グループへのご協力ありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。



4 グループ

4グループでの一年を振り返ってみて、皆で楽器や歌・創作などに取り組み、協力し合って過ごしてこられたのではないかと思います。残念ながら3月末までお休みの方もいらっしゃいますが、特に1月、2月、3月は利用者の皆さん、支援員ともに絆が深まったように思います。これからは、今まで経験してきた事を活かして、それぞれ羽ばたいて頂きたいです！！

一年間、作業や活動に一生懸命に取り組んでこられた利用者の皆さん、本当にお疲れ様でした。また、保護者の方々にも色々な面でご協力をいただきました。ありがとうございました。さよならではなく…また会いましょう！！



異動・退職職員より…

今年度で異動・退職をする職員10名から
一言ずつ皆さんにメッセージをいただきました。



森 哲也

綾瀬にきて10年…居心地が良くて長居してしまいました。皆に、少しでも恩返しできるよう竹の塚で頑張ります。皆に感謝…。



高原 孝予

長い間お世話になりました。このメンバーでの思い出は一生忘れません!! 舎人は遠いようで近いです!遊びに来て下さいね。



橋本 匠

所属場所はそれぞれ変わりますが、同じあいのわ福祉会の一員であることに変わりありません。これからもよろしくお願い致します。



飛鳥馬 進

いつもの異動と違って、さみしさよりも戸惑いと心配が先立ちますが、新しい場所でもいい出会いを求めていきたいと思います。



三宅 学

綾瀬あかしあ園には平成14年にショートステイの支援に入って以来の縁でしたが、皆様には大変お世話になりました。



橋本 祥一

決して終わりではなく、新しい出会いの始まりです。皆さんどうぞお元気で、またいつかどこかでお会いしましょう。



小熊 美歩

綾瀬で過ごした約7年半の日々は、これからも私の大事な宝物です。今まで本当にありがとうございました(#^.^#)



鈴木 翔太

綾瀬あかしあ園での5年間、本当に楽しかったです。異動先では皆に元気を分けられるように頑張つて行きます！！



丸山 陽子

あっという間の3年間でした。綾瀬での学びを今後に活かしていきます。ありがとうございました！！



阿部 満里奈

初めての介護という職場でたくさんの経験をさせて頂き、感謝しています。3年間ありがとうございました。